

Réalisation de la mairie de Boussac à customiser façon « Street Art »



Ce projet fait suite à une sortie scolaire organisée avec les classes de 3ème au Street Art City de Lurcy-Lévis.

1ère étape :

prendre les mesures à partir d'une photographie

2ème étape :

réaliser à main levée un patron de chaque partie de la mairie

3ème étape :

trouver la bonne échelle

4ème étape :

calculer toutes les mesures du patron

5ème étape :

réaliser sur du carton l'ensemble des pièces

6ème étape :

construction et assemblage

7ème étape :

customisation façon Street Art



ENERGIES

Faber-Castell Acrylfarben
Acrylic Colors

FABER-CASTELL
ACRYLIC PAINT

FABER-CASTELL
ACRYLIC PAINT

FABER-CASTELL
ACRYLIC PAINT